



Toulouse le 29 décembre 2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Populations légales au 1^{er} janvier 2012

2 926 592 Midi-Pyrénéens

Au 1^{er} janvier 2012, Midi-Pyrénées compte 2 926 592 habitants. Entre 2007 et 2012, Midi-Pyrénées gagne en moyenne 23 300 habitants par an, soit + 0,8 %, contre + 0,5 % pour l'ensemble de la métropole. Avec les Pays de la Loire et l'Aquitaine, c'est l'une des régions les plus dynamiques du pays, derrière la Corse, Languedoc-Roussillon et Rhône-Alpes.

9 « Insee Flash » pour disposer des données commentées et illustrées de chaque département et de la région Midi-Pyrénées

Une région toujours dynamique

Cette vitalité démographique profite à tous les départements de Midi-Pyrénées mais de manière inégale. Le Tarn-et-Garonne et la Haute-Garonne font partie des départements où la croissance démographique relative est la plus forte. Avec plus de 15 000 habitants supplémentaires chaque année en moyenne entre 2007 et 2012, la Haute-Garonne est le 2^e département de métropole, derrière le Rhône, en termes d'accroissement absolu de la population. Le Gers, le Tarn, l'Ariège et le Lot bénéficient d'un accroissement proche de la moyenne nationale, alors que l'Aveyron et surtout les Hautes-Pyrénées restent à l'écart de cette dynamique.

Populations légales au 1^{er} janvier 2012 : 152 366 Ariègeois

Au 1^{er} janvier 2012, l'Ariège compte 152 366 habitants. Entre 2007 et 2012, la population y augmente de 0,5 %, à un rythme comparable à celui de métropole, mais inférieur à celui de Midi-Pyrénées. En cinq ans, l'Ariège gagne 760 habitants en moyenne chaque année. Le département reste l'un des moins peuplés du pays, à la 90^e place. La croissance se concentre sur un axe nord-sud, le long de la N20 et de l'autoroute Pamiers-Toulouse, ainsi que dans le nord du département, en partie sous l'influence de l'agglomération toulousaine.

Populations légales au 1^{er} janvier 2012 : 276 229 Aveyronnais

Au 1^{er} janvier 2012 l'Aveyron compte 276 229 habitants. Entre 2007 et 2012, la population y augmente à peine, de 0,1 %, à un rythme faible comparé à celui de métropole et surtout de Midi-Pyrénées. En cinq ans, l'Aveyron gagne 360 habitants en moyenne chaque année. Le département reste relativement peu peuplé par rapport aux autres départements métropolitains : il figure à la 75^e place. L'évolution de la population est inégale sur son territoire : la croissance se concentre autour de Rodez, assez loin parfois le long des axes routiers en direction de Decazeville, Villefranche-de-Rouergue, Albi ou vers l'autoroute A75, et, dans une moindre mesure, dans quelques communes autour de Millau ou Saint-Affrique.

